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事務局 

（担当課） 
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その他    
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公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

会議次第 

 

 

１ あいさつ 

 

２ 議 題 

（１）令和２年度事業結果及び今後の予定について 

（２）公民館まつりについて 

（３）運営協議会等活動費補助金収支予算の変更について 

（４）市公民館のつどいについて 

 

３ 報 告  

（１）運営協議会委員等研修会の結果について 

（２）かみつるま てくてくマップの作成について 

（３）市スポーツ推進委員候補者の推薦について 

 

４ その他 

 

 

 



協  議  経  過 

主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局の発言） 

 

１ あいさつ 

  稲毛公民館長より挨拶 

 

２ 議 題 

（１）令和２年度事業結果及び今後の予定について 

（２）公民館まつりについて  

議題（１）及び（２）は関連するため一括して説明、質疑を行った。 

各専門部・委員会の部長・委員長、事務局から令和２年度事業結果及び今後の予

定、本年度の公民館まつりについて説明を行い、承認された。 

 （意見等） 

〇特になし 

 

（２）運営協議会等活動費補助金収支予算の変更について 

  事務局から、既に会長に承認いただいた補助金収支予算の変更について改めて説

明を行い、承認された。 

 （意見等） 

〇来年度の予算が減額されることはないのか。 

●予算編成が行われているところだが、財源不足等から公民館を含め他部署の予

算も減額される予定である。予算の範囲内で実施できる事業を検討していかな

ければならないと考えている。 

  ○例えばクラウドファンディングや寄付を募るなど許される範囲での検討はどう

か。 

  ●公民館としてできることがあるのか考えたい。 

  ○間違いなく減額されるだろうから、手をこまねいているだけではなく、次のス

テップに向けて活動されても良いのではないか。 

  ○クラウドファンディングを行っている事例を調べたらどうか。 

 ○地域の方々に声掛けをし、知恵をいただくなど相談したら良い。 

●貴重なご意見をいただき感謝いたします。 

 

（３）市公民館のつどいについて 

  事務局から市公民館のつどい（令和３年２月６日開催）の概要について説明を行

った。当日の参加者を募り、稲毛館長と後藤議長が参加することになった。 

 （意見等） 



〇特になし 

 

３ 報 告 

（１）運営協議会委員等研修会の結果について 

  事務局から、研修会（９月２７日開催）の結果について報告した。 

 （意見等） 

  〇特になし 

 

（２）かみつるま てくてくマップの作成について 

  島田委員（てくてくマップ実行委員会委員長）から、「かみつるま てくてくマッ

プ」の作成にいたる背景・経緯、進捗状況等について報告を行った。 

 （意見等） 

  ○掲載する史跡数はいくつか。 

  ●４０数件ほど。紙面の都合上掲載できる情報量には限りがあるため、詳細は公

民館ホームページの「史跡めぐり」をご覧いただきたい。 

  ○実際に調査した中で面白い話はあるか。 

  ●上鶴間は農業中心の地域で、各家に「お稲荷さん」があり今でも管理されてい

ることがわかり、歴史を感じることができた。また、農業の副業としての養蚕

が収入源となっていたこと、数か所ある道祖神が江戸時代の富士山の噴火や地

震、火事、疫病の発生などをきっかけに建てられたことなどがわかった。 

 

（３）市スポーツ推進委員候補者の推薦について 

  事務局から、令和３・４年度のスポーツ推進委員候補者の推薦について、今後、

自治会に依頼する旨報告した。 

 （意見等） 

  ○特になし 

 

７ その他 

  委員から学校の現在の状況について報告が行われた。 

 

以 上 

 

 

 

 



上鶴間公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 

 氏   名 所 属 等 備 考 出欠席 

１ 稲毛 昜子 上鶴間公民館長 会 長 出席 

２ 見城 俊夫 谷口中学校長  出席 

３ 田巻 直人 谷口小学校長  欠席 

４ 渋谷  靜 谷口自治会長  出席 

５ 浅岡 信夫 中和田自治会長  出席 

６ 若林 輝雄 南新町自治会長 副議長 出席 

７ 阿部 𠮷男 大野南地区老人クラブ連合会  出席 

８ 小野﨑 宏子 鹿島台こどもセンター館長  欠席 

９ 小原 義江 上鶴間地区子ども会育成連絡協議会  出席 

10 和田 晃典 谷口中学校 PTA 会長  欠席 

11 宮坂 秀貴 南大野小学校 PTA 会長  欠席 

12 尾上 正幸 利用団体懇談会会長（ミラクルソルトクラブ） 会 計 出席 

13 後藤 幸生 学識経験者 議 長 出席 

14 桑原 一子 公募委員  出席 

15 村井 秀児 公募委員  欠席 

16 山迫  毅 
上鶴間公民館アドバイザー･ 

大野南地区民生委員児童委員協議会 
 出席 

17 野村 卓司 体育部長  出席 

18 浅利  清 文化部長  出席 

19 宮地 よし子 青少年部長  出席 

20 和田  宏 館報編集委員会委員長  出席 

21 島田  茂 ホームページ作成委員会委員長  出席 

22 松崎 雄一 健康づくり普及員協議会代表 監 査 出席 

23 永瀬 洋子 谷口保育園長  出席 

 


